

Baugeschehen in der Heimatstube im Januar 2016



Der untere Teil des Giebelbereichs bekam Ende 2015 eine neue Beschieferung.



Fleißige Bauarbeitertruppe

Andre Schippel,
Klaus Wagner und
Mario Goldschmidt

sind die fleißigen Fachleute, die die größeren Bauschäden, die z.B. durch das Auswechseln von Balken entstanden sind, wieder beseitigt haben.

In der Zwischenzeit ist das Dreierteam bei Malerarbeiten.

Das Zimmer, in dem das Eisenwerk in seiner Entwicklung dargestellt wird, hat inzwischen wieder ein normaleres Aussehen. Der große Schaden an der Zimmerdecke ist beseitigt.



Der große Schaden, der beim Auswechseln des Balkens entstanden ist, existiert nicht mehr.

Auch in der Küche zieht langsam wieder Normalität ein.



Die Dachfenster bekommen einen geschmackvollen Rahmen.

